



Sábado, 31 de marzo del 2012

BOLETIN DE PRENSA

CAMPEONATO SELECTIVO SUDAMERICANO SNIPE 2012

Primer día:

El primer día de regatas del selectivo se dio de una manera espectacular. Las condiciones climáticas fueron excelentes, viento alrededor de 8 nudos y cielo completamente despejado. Los participantes demostraron un buen nivel de competencia en el agua, al dar todo su esfuerzo para lograr entrar al campeonato Sudamericano que se desarrollará la siguiente semana.

Se espera con ansias el día de mañana para conocer los resultados finales y saber cuál será el equipo que representará a nuestro país la próxima semana. A todos los navegantes les deseamos buen viento y buena mar!